



## Beschlussauszug

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Bauausschusses vom 12.06.2025

### Top 4 Bericht der Verwaltung

Die Verwaltung informiert über:

Die Ausschreibung der Planungsleistungen für den Interimsbau der Grundschule und für die Sanierung der Trauerhalle auf dem alten Friedhof ist erfolgt.

Im Feuerwehrgebäude wird ein Zugang hergestellt um eine Nutzung der Räumlichkeiten für Schulklassen des Schulzentrums zu ermöglichen. Es entstehen Kosten in Höhe von 40.000 Euro.

Mobilfunkversorgung:

Herr Kahl erklärt, dass alle Mobilfunkanbieter entweder Zusatz- oder aber Ersatzstandorte suchen. Im letzten Jahr wurde im Bauausschuss darüber gesprochen, dass man einen Temporären Standort auf dem Parkplatz Waldkrone schaffen möchte. Leider musste dieser Gedanke aus verschiedenen Gründen verworfen werden. Parkplatzverlust, genehmigungstechnische Probleme, keine Einigung zwischen den Anbietern (da den Standort alle Anbieter gemeinsam nutzen sollten) können als Gründe benannt werden. Aufgrund zahlreicher Bürgerhinweise und stetige Kontaktaufnahmen der Anbieter, wurde als Alternativstandort der Parkplatz Waldstraße am Rieden ins Gespräch gebracht. Hier besteht die Möglichkeit eine temporäre Lösung zu schaffen und parallel ein erfahrungsgemäß langwieriges Genehmigungsverfahren für eine dauerhafte Mastanlage durchzuführen. Alle Anbieter werden nun angeschrieben und darum gebeten für diesen Standort ein Konzept bzw. eine Größenordnung mit Kosten und einem Vertragsentwurf zu übermitteln. Diese Unterlagen sollen dann eine Entscheidungsgrundlage bilden. Die Verpflichtung das alle Anbieter ihren Mitkonkurrenten ebenfalls an diesem Standort eine Sendemöglichkeit einzuräumen haben, ist Grundbedingung.

Herr Zacher schlägt vor den Betreiber des Campingsparks zu diesem Thema zu kontaktieren. Eventuell besteht dort die Möglichkeit eines Standortes für einen Funkmast.

\*\*Anmerkung der Verwaltung: Die Kontaktaufnahme ist nach der Sitzung erfolgt. Eine Standortbereitstellung wurde abgelehnt.\*\*

Herr Kahl weist darauf hin, dass der vorübergehend angedachte Standort auf dem Parkplatz Waldkrone dennoch noch einmal Bedeutung erlangen kann, z.B. im Zusammenhang mit dem Bau eines Parkdecks, was sich als Mobilfunkstandort attraktiv darstellen könnte.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.